

DING ! DANG ! DONG !

— Le 24 mai Son Eminence le Cardinal Rouleau, O. P., archevêque de Québec, a consacré S. G. Mgr Courchesne, le nouvel évêque de Rimouski, dans sa cathédrale. Treize archevêques et évêques étaient présents à la cérémonie, parmi lesquels S. G. Mgr l'Archevêque de Saint-Boniface et S. G. Mgr Charlebois, O. M. I., vicaire apostolique du Keewatin. Au nouveau consacré, nous réitérons l'expression de nos humbles hommages et de nos meilleurs vœux d'heureux et fécond épiscopat.

— A son retour d'un voyage à Rome et en Terre Sainte, où il a guidé un pèlerinage canadien, S. G. Mgr Prud'homme, évêque de Prince-Albert et de Saskatoon, s'est arrêté à Saint-Boniface le 8 mai et il est reparti le soir même pour son diocèse.

— Mgr Pierre Tcheng, prêtre séculier chinois, a été nommé vicaire apostolique de Souanhwafou, en remplacement de Mgr Philippe Tchao, évêque chinois, décédé en octobre dernier.

— Le R. P. W.-H. Hingston a succédé au R. P. J.-M. Filion comme provincial de la province anglaise de la Compagnie de Jésus au Canada.

— Les Soeurs Grises de Saint-Hyacinthe reconstruisent leur hôpital Saint-Antoine au Pas. Ce sera un édifice à quatre étages, à l'épreuve du feu, et mesurant 170 pieds sur 75.

— Le 27 mai, S. G. Mgr l'Archevêque de Winnipeg a ordonné prêtre dans l'église Saint-Edouard M. l'abbé Robert Nairy, originaire de Winnipeg et ancien élève du collège de Saint-Boniface.

— Le 29 avril dernier S. G. Mgr Gauthier a présidé la première vêture des Oblats de Saint-Viateur chez les sourds-muets de Montréal et ouvert le noviciat. Les premiers novices sont au nombre de quatre.

— M. l'abbé P. Violette, du diocèse de Chatham, est arrivé à Saint-Boniface le 8 mai dernier. Il est venu chercher un climat plus favorable à sa santé et a été nommé assistant à Lorette.

— Le T. R. P. Dom Ollitraut de Kéryvallan, abbé général des Cisterciens Réformés, a visité au commencement de mai le prieuré de Notre-Dame des Prairies à Saint-Norbert.



R. I. P.

— M. l'abbé Joseph-S. Benoit, ancien curé du diocèse de Prince-Albert, décédé et inhumé à Saint-Boniface.

— Le Rév. Frère Joseph Bashnagel, S. J., autrefois du collège de Saint-Boniface, décédé à Guelph, Ont.